

ゾンタニュース 2022年5月号

2022年5月31日国際より受信



親愛なるゾンシヤンの皆様へ

Z世代(1990年半ばから2010年初頭に生まれた世代)は、**多様性、受容、平等という価値観**を貫く粘り強さと純粋な勇気を持った世代で、**活力と感動を与えて**くれる存在です。この世代は、私たちの組織の第二世紀をリードするゾンタ世代です。



私は、世界中でジェンダー平等を達成し、女性と少女に対する暴力をなくすという私たちのミッションを継続するためには、若い人たちが不可欠であると強く信じています。私たちが、ある世界を思い描くとき、それは彼らの世界なのです。

しかし、それは、私たちが彼らの成長に投資し、彼らが生まれながらにしてリーダーであることを認識し、指導する時にのみ実現するのです。このゾンタ世代は、私たちが思い描くこの世界を確保するために必要な活力であり、Z&ゴールデンZクラブのメンバーの中にその活力を見ることが出来ます。

Z&ゴールデンZクラブプログラムを通じて、私たちは学生にリーダーシップの機会を提供し、国際的な意識と理解を高めています。私たちは、学生が勇気を持って現状に疑問を持ち、地域社会で行動を起こし、私たちが考える変化をもたらす人となり、私たちの使命と平等の遺産を受け継ぐよう奨励しています。

しかし、ゾンタの未来の鍵を握っているのは、学生クラブのメンバーだけでなく、教育フェローシップ、賞、奨学金の受賞者たちです。アメリア・イアハート・フェローである私は、ゾンタが未来に投資することで何が起こるかを示す一例です。私たちが若いリーダーの精神と価値観を支援し、奨励することで、彼らは世界に貢献するだけでなく、ゾンタにも恩返しをすることになるのです。

国際大会期間中は、ゴールデン Z メンバーや現在学生であるゾントの奨学金の受賞者達が、**大会と並行して行われるイベント**に参加いたします。私は、このようなリーダーたちに会い、彼らの望む世界のあり方について話を聞き、彼らを支援するためにできることをしたいと思っています。このイベントの詳細については、以下をご覧ください。皆様のお身近にいるゾントの学生と共有することができるでしょう。

明日のリーダーを育てるために、日頃からお協力をいただきありがとうございます。未来の世代を励ますことで、ゾントの未来は長く豊かなものになると信じています。ゾント世代を応援していただき、ありがとうございます。

心を込めて

シャロン・ランゲンベック Ph.D.
国際会長



国際大会で開催されるゴールデン Z

同窓会の登録

あなたはゴールデン Z 会員、または過去に国際ゾントのフェローシップ、奨学金、賞を受賞したことがありますか？または、第 65 回国際大会に参加したいとお考えの方をご存知でしょうか？それなら、このイベントはあなたのためにあります！



対面でもオンラインでも、ワークショップ、ネットワーキング、ソーシャルイベント、プログラムやゾント会員と交流する機会など、エキサイティングなプログラムをお楽しみください。

*参加資格は、2022年6月24日時点で18歳以上で、現在、大学・短大・高等教育機関に在籍している方です。

[ゴールデンZ同窓会のプログラムはこちらからご覧いただけます。](#)

Z&ゴールデンZメンバーの活躍

クラブとメンバーは、女性と地域社会をエンパワーし、お互いを高め合うために大きな前進を遂げました。彼らの素晴らしい活動を紹介する以下のストーリーをお読みください。

[チャドウィック・インターナショナルスクールZクラブは、奉仕とアドボカシーを通してゾントの精神を体現する](#)

韓国のチャドウィック・インターナショナルスクール(CIS)Zクラブが2015年9月に初めて設立されて以来、クラブはその奉仕とアドボカシーを通して継続的にゾントの精神を体現してきました。



最近、Zクラブはソウルのウクライナ大使館に400万ウォンの義援金を届けました。

許ウナ副ガバナーは、「Zクラブは7年近く前から女性の権利のために活動してきましたが、今回のウクライナ危機は人権問題なので、私も参加しました。今日、現場に来た学生は上級レベルの学生なので、勉強も大切です。でも、ボランティア活動も本校の大きな仕事だと思います。」と述べました。

[クラブのこれまでの活動については、こちらをご覧ください。](#)

ペンシルベニア州立大学ハリスバーグ校ゴールデン Z クラブが祖父母を養子に迎える

米国ペンシルバニア州立大学のゴールデン Z クラブのスポンサークラブはハリスバーグ・ハーシー・ゾンタクラブです。



学生クラブの継続的なプロジェクトのひとつに、「祖父母を養子に」プログラムがあります。1年を通して、小包を届けたり、ホリデーカードを送ったり、「養子の祖父母」を訪問したりしています。

今年のバレンタインデーには、ペンシルベニア州ミドルタウンのオークヒル・高齢者ホームの入居者 25 名に、「世界のグッドベア」のテディベアなどのプレゼントを届けました。

また、ペンシルベニア州ヨークの「ベル・ソーシャライゼーション・サービス・プログラム」に所属する特別支援学校の子どもたち 20 名に、テディベア、シャボン玉、本、クレヨンなどを入れたイースターバスケットをプレゼントしました。

Share Your Story

ペルー視察参加者への質問

シャロン ランゲンベック国際会長、ゾンシャンのバービー クラブツリー、マリ マッケンジー、アドリアナ オテロ、そして副専務理事のメーガン ラダヴィッチは、今週「ペルーの思春期の少女の健康と保護プロジェクト」の現地視察に参加します。



彼女たち、あるいはプログラムについて質問がありますか？

今すぐこのメールに返信してください。現地から、または帰国後にお答えします！

仲間を増やそう！

会員獲得キャンペーン

これまでキャンペーンにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。4名以上の新入会員が増えたクラブがいくつかありますので、ご報告させていただきます。キャンペーンの対象となるのは、2022年5月31日までに新入会員登録と国際会費を支払うことです。



[仲間を増やそうキャンペーン](#)サイトで、詳細と表彰された上位のクラブをご覧ください。

*クラブ会費、エリア会費、地区会費は含まれません。



ボルチモア・メトロポリタン ゾンタクラブ 3 地区

2022年4月にチャーター

バンコク XII ゾンタクラブ 17 地区

2022年4月にチャーター

メーホンソン・ゾンタクラブ 17 地区

2022年4月にチャーター

キールン・オーシャン ゾンタクラブ 31 地区

2022年4月にチャーター

祝いましょう

見ましょう

登録しましょう

25
30
40
50
60
70
75
80
85
90
95


ZONTA
INTERNATIONAL
celebrates
this month's
club anniversaries!



米国ミズーリ州 7 地区カンザス
シティゾンタクラブが、今月 85
周年を迎えました！

おめでとうございます。

5 月に節目の記念日を迎える
他のクラブについては、「[ゾン
タ・ニュース](#)」をご覧ください。

[今すぐオンデマンド](#)で見ると
の素晴らしい女性シリーズの
ゲストは、サンヤ・マラ氏で
す。サンヤは、MONUSCO 警
察保健環境ユニットのチーフ
で、2021 年の国連女性警察
官賞を受賞しています。

人身売買についてゾンタアド
ボカシーシリーズの[ビデオを
ご覧ください](#)。

国際大会はお早めにログイン
して、ゾンタの仲間たちとチャ
ットしましょう。バーチャルプロ
グラムは 6 月 1 日から始まり
ます。

参加者全員がハンブルク国際
大会アプリに無料でアクセス
することができます。[今すぐバ
ーチャルで接続し、ゾンシャン
の仲間との絆を深めてくださ
い。](#)

Register



www.zonta.org

ソーシャルメディアを通じてゾンタの使命や活動を広めて下さい。

